

La presencia de la mujer en consulta al Proyecto Constitucional en Granma (+Audio)



La Habana, 2 nov (RHC) La participación de las mujeres en la sociedad cubana es cada día superior. 60 años de Revolución han abierto todas las puertas para las mujeres, quienes en la producción, la defensa, los servicios, intelectuales u obreras han demostrado su capacidad y entrega a la construcción de una nueva sociedad.

La corresponsal de esa provincia para Radio Habana Cuba, Marisela Presa, nos ofrece los detalles.

<https://www.radiohc.cu/especiales/reforma-constitucional/175528-la-presencia-de-la-mujer-en-consulta-al-proyecto-constitucional-en-granma-audio>



Radio Habana Cuba